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Deufel: ... dieses Gespräch hatte nichts mit der &lt;b&gt;Mediation&lt;/b&gt; zu tun. Der
Oberbürgermeister ist auch Kulturdezernent. Die Ziele, die ich angesprochen habe, sind auch die
Ziele des Dezernenten. Und er hat uns eingeladen zu einem Austausch über diese Ziele. Das war
ein sehr offener und auch für alle ...
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